

> VARIAS COLONIAS SALEN AFECTADAS

Lluvias colapsan al Periférico Sur

Se registran **inundaciones** y caída de árboles y bardas

IMPACTO/REDACCIÓN

Otra vez, el aguacero que se registró la tarde-noche de este domingo al sur de la capital puso en evidencia la falta de mantenimiento del drenaje de la Ciudad de México y la insuficiencia del mismo. Los automovilistas pagaron las consecuencias al quedar varados en distintos puntos por los encharcamientos generados y la caída de árboles.

La lluvia afectó principalmente a las delegaciones Magdalena Contreras, Álvaro Obregón, Cuajimalpa y Tlalpan, en donde la Secretaría de Protección Civil del DF reportó 30 encharcamientos, seis árboles caídos y cuatro bardas.

El paso a desnivel de Camino a Santa Teresa y Periférico, ubicado en

la delegación Tlalpan, el agua superó el medio metro de altura, lo que obligó a cerrar los carriles centrales de la vialidad. Otras zonas afectadas por la lluvia son los parajes de Hortensia y Palma, camino al Ajusco.

En la delegación Magdalena Contreras, resultaron afectados el pueblo de San Bernabé y la colonia San Nicolás. Asimismo, en la calle Ursus, de la colonia Axomiatla, un árbol se vino abajo y obstaculizó la vialidad. En tanto, la Colonia San Nicolás y el barrio de Iztlahualtongo se vieron afectados con encharcamientos severos, debido a que el río Eslava también superó su nivel.

El ingeniero Álvaro Núñez, responsable del Centro de Información de la Unidad Tormenta, informó que "en el Río Magdalena tuvimos el problema que el agua pasó por encima de la avenida México, rebasó los niveles del río, sin desbordarlo, y cayó mucho agua".

Álvaro Núñez explicó que las condiciones de humedad de los últimos días ocasionaron que el agua cayera con más fuerza en las partes altas de la zona. Hasta el cierre de esta edición no se reportaban víctimas, daños a la infraestructura hidráulica o deslaves.

Mientras que en la avenida Toluca y calzada de las Águilas de la delegación Álvaro Obregón, los vehículos no pudieron avanzar debido a la inundación de entre 40 y 50 centímetros que se registró sobre Periférico Sur.

Los elementos de Seguridad Pública cerraron la vialidad a la altura de las calles Olivo y Yucatán, en ambos sentidos, por lo cual decenas de vehículos tuvieron que tomar la lateral para continuar hacia Revolución o Insurgentes.

También tuvieron afectaciones, las zonas cercanas a las barrancas de San Francisco y San Bartolo Ameyalco.



Las inundaciones alcanzaron 50 centímetros de alto

